



Spreitenbach

AUS DEN VERHANDLUNGEN DES GEMEINDERATES

Schulanlage Seefeld, Teilersatz Storen

Die Storenanlage des Schulhauses Seefeld ist 1997 in Betrieb genommen worden und befindet sich aktuell in einem schlechten Zustand. Im laufenden Unterhalt wurden bereits diverse grössere Reparaturen notwendig. Der schlechte Zustand ist vor allem auf mechanische Beschädigung zurückzuführen, welche vor der Erstellung eines Drahtgeflechtes als Ballschutzfang entstanden sind. Nach einer Betriebszeit von rund 19 Jahren gilt es, die beschädigte Storenanlage gleichwertig zu ersetzen und geeignete Massnahmen im Betrieb zu finden, um die Möglichkeit zur vorsätzlichen mechanischen Beschädigung zu minimieren. Es ist daher vorgesehen, die neue Storenanlage mit einer zusätzlichen elektrischen Storensteuerung auszurüsten. Der Einwohnergemeindeversammlung vom 1. Dezember 2015 wird dafür ein Verpflichtungskredit in der Höhe von CHF 150'000.00 zur Genehmigung unterbreitet.

Termine

2. Oktober 2015, 19.00 Uhr: Vernissage von Peter Wohler in Gemeindegalerie, Gemeindehaus, Poststrasse 5; 5. Oktober 2015, 17.00 Uhr: Unentgeltliche Rechtsauskunft, Gemeindehaus; bis 11. Oktober 2015: Herbst-Schulferien; 14. Oktober 2015, ab 17.30 Uhr: Blut spenden, Kath. Pfarreizentrum, Ratzengasse 3; 15. Oktober 2015, 19.30 Uhr: Informationsveranstaltung „Prüfung Gemeindezusammenschluss, Vorstellung der Abklärungsergebnisse“, Mehrzweckhalle Zelgli, Killwangen; 18. Oktober 2015, 09.00 - 09.30 Uhr: National- und Ständeratswahl sowie Wahl eines Gerichtspräsidenten, Urnenöffnung Gemeindehaus.

8957 Spreitenbach,
28. September 2015

GEMEINDEKANZLEI SPREITENBACH
Tanja Peric, Gemeindeschreiber-Stv.